

15. Dezember 2023

Kinder und Jugend

Bocholter wählen ihre Lieblingsspiele

"Hitster" vor Cabanga! und Siedler von Catan // Aktion im Rahmen des 10. Bocholter Spieletages

Im Rahmen des 10. Bocholter Spieletages wurde das **"Bocholter Spiel des Jahres 2023"** gewählt. Die Wahl war mit einer Verlosung verbunden, wozu die Gewinnerinnen und Gewinner in die Spielbude an der Nordstraße eingeladen waren.

Ludger Dieckhues, der Vorsitzende des Vereins Jugend und soziale Arbeit, bedankte sich bei den beiden Hauptverantwortlichen Lina Szymkowiak und Christopher Hellmuth sowie Thomas Boekhorst vom Fachbereich Jugend und Familie der Stadt Bocholt.

Darüber hinaus galt sein Dank der Spielbude und den beiden Sponsoren Volksbank Bocholt und der BBV-Mediengruppe.

"Hitster" auf Platz eins

Auf Platz 1, als das Bocholter Spiel des Jahres wurde das Musik-Kartenspiel *"Hitster"* gewählt, gefolgt von *"Cabanga!"* und dem Klassiker *"Die Siedler von Catan"*.

Die GewinnerInnen der Verlosung sind:

1. Melanie Nischik
2. Andreas Bolte
3. Valérie Jansen
4. Verena te Grotenhuis
5. Benjamin Grümping
6. Jakob Feldhaus





*Von Links nach Rechts: Obere Reihe - Dennis Braun, Thomas Boekhorst, Kathrin Braun, Christopher Hellmuth, Benjamin Grümping, Verena te Grotenhuis mit ihrem Sohn, Andreas Bolte, Melanie Nischik mit ihrem Sohn, Valérie Jansen, Ludger Diekhues. V ordere Reihe: Lina Szymkowiak und Jakob Feldhaus
© Ullrich Kuhlmann, Jugend und soziale Arbeit*